

An den Regionalausschuss
Rahlstedt

Hamburg, den 08.11.2023

Betr. fehlende Beleuchtung entlang der Berner Au in Oldenfelde

Sehr geehrte politische Vertreterinnen und Vertreter im Regionalausschuss Rahlstedt,

der Bürgerverein Oldenfelde e.V. wendet sich mit einem Anliegen an Sie, das ihm kürzlich von einer Person mit der dringenden Bitte aufgetragen wurde, dabei zu helfen, dass es erfolgreich ausgeführt wird.

Es handelt sich um die Beleuchtung des Weges entlang der Berner Au zwischen dem Rahlstedter Weg und dem Kinderspielplatz an der Berner Au – und, wenn möglich, darüber hinaus bis zur Stargarder Straße.

Der Weg wird nach Fertigstellung des "Hanniparks" intensiv genutzt. Er ist in den Wintermonaten nicht nur zu dunkel, er befindet sich auch in einem in sehr schlechten Zustand, weil er bei regnerischem Wetter von großen Pfützen belegt ist. Es besteht die Gefahr, dass man beim Ausweichen von Entgegenkommenden per Rad seitlich in die Berner Au fallen kann. Das soll der den BVO um Hilfe bittenden Person kürzlich fast passiert sein.

Der Bürgerverein war vor Jahren erfolgreich im Bestreben, eine Beleuchtung des Weges vom "Im Wiesengrund" (um den Rodelberg herum) über die Brücke der Berner Au nach Farmsen zu erreichen. Dabei konnte die ebenfalls gewünschte Beleuchtung des o. a. quer verlaufenden Weges entlang der Berner Au bis zum Kinderspielplatz (ca. 300 Meter) leider nicht verwirklicht werden.

Der Bürgerverein Oldenfelde bittet den Regionalausschuss, sich jetzt für eine baldige Beleuchtung des Weges einzusetzen.

Mit freundlichem Gruß